

Überregionale Veranstaltungen, Mittwoch, 22. Mai 2024

Kongressmesse polisMOBILITY

Vom 22. bis 24. Mai 2024 findet in Köln die Kongressmesse polisMOBILITY statt. Der DStGB ist erneut ideeller Partner der Veranstaltung.

Thematisiert wird Mobilität für eine lebenswerte, nachhaltige Stadt von morgen. Das Messe-Event ist Treffpunkt für Vertreterinnen und Vertreter von Kommunen, Unternehmen, Wissenschaft sowie Mobilitätsexpertinnen und -experten aus dem In- und Ausland. Erstmals sind 2024 kommunale Akteure mit einer federführenden Rolle in der Verkehrswende aufgerufen, ihre Projekte im Rahmen der Veranstaltung einzureichen und zu präsentieren. Der Aufruf richtet sich an Stadt- und Kommunalverwaltungen, städtische Tochterunternehmen wie z.B. kommunale Verkehrsbetriebe oder Stadtwerke sowie Regionalverbände. Vorreiterinnen und Vorreitern soll damit eine Bühne gegeben werden und voneinander zu lernen. Gesucht werden Projekte mit Modellcharakter, die konkreten Herausforderungen in der kommunalen Verkehrswende erfolgreich begegnen.

[polisMOBILITY](#)